

自分が収穫したみかんを 陸前高田市の子ども達に贈ろう



松田 絆 みかん

平成24年12月23日(日)



収穫日時 平成24年12月23日(日) 13時~15時

場 所 松田みかんオーナー組合 吉田昭治 園、渋谷薫 園

平成23年12月、岩手県陸前高田市の少年野球チーム「広田町野球スポーツ少年団(3年~6年生)」を松田町に招き、スポーツ交流会が開催されました。あれから1年を迎えますが、広田町では小中学校が避難所ではなくなったものの、現在もスポーツ環境は不十分であります。私達スポーツを行う仲間として、彼らへの応援を継続することにより、お互いが強く優しく成長することができると考え、平成24年11月、松田町スポーツ推進委員会が、スポーツ交流会に協力されたスポーツ団体の代表者などと情報交換会議を行いました。

その結果、町の特産品であり、昨年のスポーツ交流会で広田町の子ども達に人気があった「みかん」をみんな(スポーツを行う仲間達)で収穫し、当時、来町された子ども達が通う「広田小学校」、「広田中学校」にそのみかんを贈ることとしました。



みかん狩りは、各種スポーツ団体と調整した結果、約100人程度の参加者で12月22日(土)に実施を予定していましたが、雨のため中止となりました。よって、急遽、翌日に開催したので、30名程度の参加者になりました。

みかん狩りでは、収穫したみかんを箱詰めする際に、まわりのみかんに傷がつかないように切り口を2度切りすること、前日の雨の影響を考慮し、収穫したみかんは、腐らないようタオルで拭いてから箱詰めするなど、参加した子ども達は、様々な心配りが必要であることを学びながら、作業しました。収穫量は、150kgとなり、松田町みかんオーナー組合オリジナル段ボール箱、15箱を翌日、広田小・中学校に遅らせていただきました。



なお、この事業は、町体育協会が主催する各種スポーツ親睦大会の参加者から集められた義援金、みかん狩りに参加した子ども達、本事業に賛同いただいた多くの有志の皆様の寄付金により実施されました。

予定していた事業費を大幅に上回る義援金が集まり、余剰金は次年度の事業費に充当することにしました。

